
答弁者

1 天　谷　浩　明 生活環境部長

教育次長

都市建設部長

（4）市民に対する周知の強化について 生活環境部長

２　空き家の更なる対応は （1）市街化区域の対応 都市建設部長

（2）市街化調整区域の対応 〃

（3）所有者に対しての更なる対策は 〃

2 森　戸　雅　孝 １　市内小中学校児童生徒の不登校に （1）不登校児童生徒の状況把握について 教育次長

　ついて （2）要因としてコロナ感染症との関連性について 〃

〃

〃

保健福祉部長

〃

保健福祉部長

都市建設部長

（4）フリースクールの活用について

３　市民の健康管理意識向上への取り （1）糖尿病予防と重症化防止への対策について

　組みについて （2）栃木市総合運動公園内林間スペースへの健康器具の設置について

２　新型コロナウイルス感染症とイン

　令和４年第７回定例会　 一般質問（令和４年１２月２日）

議員名 質　問　内　容

１　自転車（軽車両）の安全通行に （1）自転車（軽車両）乗車ルールの周知状況について

　フルエンザの同時流行の懸念について （2）マスク着用基準の周知について

　ついて （2）自転車の乗り方に関する学校での指導について

（3）自転車専用道路等の整備について

（3）改善に向けた取り組みについて

（1）市民への啓発喚起とその対策について
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答弁者

　令和４年第７回定例会　 一般質問（令和４年１２月２日）

議員名 質　問　内　容

3 氏　家　　　晃 教育長

教育次長

〃

（4）とちぎ未来アシストネットについて 〃

〃

〃

教育長

総合政策部長

〃

〃

〃

4 広　瀬　義　明 生活環境部長

〃

〃

〃

〃

上下水道局長

〃

〃

〃

（3）下水道施設の更新について

（4）生活排水処理構想について

（5）環境保全の重要性認識について

２　栃木市下水道事業について （1）単独処理浄化槽について

（2）農業集落排水事業について

（2）温暖化対策について

（3）フードロスについて

（4）河川の水質改善について

（4）取得率向上に向けての今後の取り組みについて

（1）（仮称）第二次栃木市環境基本計画（素案）について

２　マイナンバーカード取得率向上に （1）取得率の現状と市としての認識について

１　栃木市の環境施策について

（3）取得することによるメリット・デメリットについて

（2）取得率低迷の要因について　向けての取り組みについて

（7）本市ならではの特色について

（6）文学館・美術館の利活用による文化の振興について

１　次期「栃木市教育計画」について

（2）人権教育について

（3）グローバル教育について

（5）学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）について

（1）基本理念について
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